



### Tu gusto en fotografía

2 de febrero de 2022 ·

...

Crónicas de un 2 de febrero, Día de la #Candelaria con elaboración de alfombras después de una pandemia en #TuxtlaChico, #Chiapas.

Todos esperábamos con ansias este día. Las autoridades dieron luz verde para que las familias que así lo desearan podrían elaborar las alfombras de aserrín pintado para la patrona del pueblo.

Muchas familias decidieron no elaborar sus alfombras pero adornaron sus casas con flores, luces, altares con imágenes de la Virgen de Candelaria y todo lo que conlleve hacer un camino diferente y más colorido a cualquier otro día del año.

Las familias que si elaboraron las famosas alfombras de aserrín empezaron desde muy temprano como de costumbre e incluso algunos desde días atrás ya prepararon y pintaron la suficiente cantidad de aserrín para este día.

Empezaron a hacer las figuras con moldes y diseños como de costumbres, los niños jugaban y ayudaban a pasar las cosas que se necesitan, los adolescentes ayudaban a los adultos en poner el material y los abuelitos ayudaban dando los consejos e indicaciones necesarias. Familias unidas como de costumbre cada 2 de febrero.

Por ahí de las 4 de la tarde haciendo mi recorrido hubo una lluvia fuerte, que muchos nos tuvimos que guardar en algún lugar para no mojarnos y que por desgracia hizo que se arruinaron las alfombras, el agua se llevo el aserrín de varias alfombras. Si yo como espectador me lamentaba ver las calles cada vez más mojadas y me llegué a cuestionar como era el sentir de las familias. Por un momento cuando la lluvia paró y pensé que ya no lo iban a hacer que lo dejarían ahí y adornaría con algo sencillo, pero cual fue mi sorpresa, LA GENTE DE TUXTLA CHICO VOLVIÓ A SECAR LAS CALLES YA SEA BARRIÉNDOLAS O TRAPEANDO y volvieron a empezar a formar sus alfombras, algunos ya no les alcanzó el aserrín dejando a medias las calles y no se quedaron de brazos cruzados, optaron por pintar el asfalto que les FALTABA, esa era la gente del pueblo.

¡Tuxtla Chico no dejes de ser el pueblo que eres por favor!

De esa gente que aunque no te conozcan, si pasas a lado de una persona muy seguramente te dirán buenos días, tardes o noches, en donde seguramente te dirán tu eres de tal familia... ¿como está tu mamá?, fué mi profesora, como está tu abuelita o tus tíos, donde un cliente de edad avanzada llegue a mi local y me diga quiero imprimir esta foto y me cuente la historia de esa foto. Tuxtla Chico no dejes de ser un lugar pequeño y si tarde o temprano tienes que crecer por favor, no pierdas esas cualidades de pueblo.

Este fue un día que en lo personal me agració más que otros años, llevo casi 8 años fotografiando cada 2 de febrero y esta ocasión Tuxtla Chico brilló por su costumbre... no por los juegos mecánicos y conciertos que se hacen por la feria.

¡Brilló por su GENTE, sus raíces y costumbres!

¡Brilló por lo que es!

Soy Christian Ivan Corzo Rosales, persona nacido en Tapachula pero de cuerpo, mente, familia, costumbres y alma de este pueblo llamado Tuxtla Chico.

¡Que viva la patrona del pueblo!

¡Que viva la Virgen de Candelaria!



+33

92

5 comentarios 55 veces compartido

Me gusta

Comentar

Compartir

...

Más relevantes



Escribe un comentario...



Adali Roblero  
Solo hoy están los tapetes?

1 años Me gusta Responder



Autor  
Tu gusto en fotografía  
Ya termino.

1 años Me gusta Responder



Adali Roblero  
Tu gusto en fotografía gracias

1 años Me gusta Responder



Tu gusto en fotografía  
Cada 2 de febrero apartir de las 10 am. Las familias empiezan a hacer las alfombras de ahí hasta casi 1 am termi a de hacer su recorrido la Virgen  
Solo es el 2 de febrero cuando. Se hace eso

1 años Me gusta Responder





1 años Me gusta Responder

